
VERBALE DEL CDI n. 5 - 20/01/2023  
Il giorno 20 del mese di gennaio, dell’anno 2022, alle ore 15,30, si è riunito in modalità telematica 

con utilizzo della piattaforma G-suite il CONSIGLIO DI ISTITUTO giusta convocazione del 

Presidente, con la partecipazione dei seguenti componenti: 
    

COGNOME NOME COMPONENTE PRESENTE (SI – NO) 

1 DI ROSA DOMENICO DS SI 

2 MENDOLA  BARBARA GENITORI NO 

3  TRIVISANI  MARIA RITA GENITORI SI 

4 PRESCIA  ANNA MARIA DOCENTE SI 

5 CAMMARATA  GIUSEPPE DOCENTE NO 

6 CUCCHIARA BRIGIDA DOCENTE SI 

7 PETRALIA CARMELO DOCENTE NO 

8 BONO BALDASSARE DOCENTE SI 

9 ALIOTTA GIOVANNI DOCENTE SI 

10 PAGANO SALVATORE DOCENTE SI 

11 NEGLIA FRANCESCA DOCENTE SI 

12 FIORENZA CRISTOFARO ATA SI 

13 SPATARO GABRIELE ALUNNI SI 

14 GAMBINO JORDAN ALUNNI SI 

15 ALAIMO  ANTONINO ALUNNI NO 

16 DI LORENZO BRUNO ALUNNI SI 

 

Partecipa alla seduta, su invito della Presidente, il  DSGA sig.ra Francesca Norrito .  

Presiede la seduta la sig.ra Maria Rita Trivisani e funge da segretario la prof.ssa Brigida 

Cucchiara. 

Accertata la presenza del numero legale, si dà inizio alla seduta per discutere il seguente OdG 

ed adottare le relative delibere:        

1) lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2) Programma Annuale E. F. 2023 

3) varie ed eventuali. 

 

PUNTO 1 - Lettura e approvazione verbale seduta precedente – Viene data lettura del 

verbale della seduta precedente, che viene approvato all’unanimità 

PUNTO 2 – Programma Annuale E. F. 2023 

Il DSGA, sig.ra Norrito, presenta al CdI il P.A. elaborato per l’anno 2023, riferendo in merito 

all’avanzo di Amministrazione determinato in data 31/12/2022 e alle voci di finanziamento da 

parte dello Stato e della Regione per l’A.S. in corso (vedi allegati al presente verbale, che ne 



diventano parte integrante); informa inoltre i consiglieri tutti che il Programma Annuale E.F.2023 

è stato approvato dai Revisori dei Conti che, dopo aver vagliato accuratamente la 

documentazione contabile, si sono espressi positivamente, esprimendo, con una relazione molto 

argomentata sulla regolarità dell’operato della scuola,  parere favorevole .Il Consiglio approva 

all’unanimità il P.A. [DELIBERA N. 13] 

Il DSGA chiede inoltre al CdI l’autorizzazione a prelevare la somma di € 1000 (mille) come conto 

economale (da riservare alle c.d.  “minute spese” che dovessero risultare necessarie nella 

quotidiana gestione dell’Istituto). Il CdI approva all’unanimità [DELIBERA N. 14]  

  Si propone che il limite di ciascuna voce relativa a queste spese sia fissato a 70€ (settanta 

euro), ferma restando l’esigenza che ogni spesa sia preventivamente autorizzata dal DSGA e 

supportata dall’esibizione di “scontrino parlante”. Il CdI all’unanimità approva.  [DELIBERA 

N.15] 

Il DS comunica che una volta acquisita tale delibera verrà immediatamente dato luogo 

all'emanazione di tutti i bandi necessari per consentire la prosecuzione delle attività 

dell'Istituzione Scolastica in maniera ottimale.  

 

 
PUNTO 3- Varie ed eventuali 

Il DS prende la parola per comunicare al Consiglio, e in particolare ai Rappresentanti degli 

alunni, quanto segue. In primo luogo, ringrazia i ragazzi per il contributo e la collaborazione 

che gli hanno offerto per l’organizzazione della Manifestazione svoltasi in occasione del 

compleanno del giudice Paolo Borsellino e più in generale per la collaborazione che gli offrono 

quotidianamente diffondendo corrette informazioni alla comunità degli alunni in merito alle 

azioni poste in essere dalla Dirigenza Scolastica. 

Informa poi il Consiglio che da una prima e sommaria proiezione i fondi a disposizione dell’IS 

potrebbero non essere sufficienti a garantire lo svolgimento delle attività di PCTO per le classi 

5^ all’Estero con un contributo di soli 50€ da parte degli alunni. Considerato infatti l’aumento 

dei prezzi dei mezzi di trasporto e del costo della vita in generale, la cifra pro-capite da 

impegnare risulterebbe consistentemente superiore alla capienza economica dell’IS e non 

consentirebbe la partecipazione dell’intera platea di alunni delle quinte classi. Fermo restando 

che informazioni più precise potranno essere acquisite dopo aver emanato i bandi di gara, ciò 

che sarà possibile dalla prossima settimana grazie all’odierna approvazione del Piano Annuale 

E.F., il DS ipotizza che possa eventualmente essere innalzato il contributo da parte degli alunni 

e chiede ai Rappresentanti di vagliare la disponibilità dei compagni ad accogliere tale ipotesi. In 

attesa di ulteriori e più precise informazioni in merito, garantisce comunque che l’IS opererà 

come meglio possibile per consentire lo svolgimento delle attività di PCTO in località esterne 

alla nostra Regione, all’Estero o sul territorio nazionale.  

Esaurita la discussione dei punti all’OdG e assunte le relative delibere, la seduta è tolta alle ore 

16.40. 

Il Segretario   

Prof.ssa Brigida Cucchiara 

 

Il Presidente  

Sig.ra Miriana Trivisani 

 
 


